

Vos questions / nos réponses

## Désintoxication

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/11/2009 07:54

existe t'il en alsace des centres de désintoxication pour jeunes majeurs consommant de manière notable du cannabis et de l'alcool ?

---

**Mise en ligne le 10/11/2009**

Bonjour,

D'après la demande que vous formulez, la région Alsacienne regroupe différents lieux de soins possibles en matière de consommation conjointe d'alcool et de cannabis.

Nous vous proposons quelques structures dans la liste suivante :

- L'Unité de prise en charge des addictions du Centre Hospitalier d'Haguenau (67 504)
- L'Unité d'addictologie du Centre Hospitalier Ste Catherine à Saverne (67 703)
- L'Hôpital civil de Strasbourg (67 000)
- Le centre de soins des dépendances à Altkirch (68 130)
- Le centre "le Cap" à St Louis (68 300).

Vous trouverez dans la rubrique "Adresses utiles" de notre site les coordonnées complètes des lieux susceptibles de vous intéresser. Pour de plus amples renseignements vous pouvez également joindre l'un de nos écoutants au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h).

Cordialement

---